

Cena de Navidad 2001

Grupo de Empresas EL DÍA



Trabajadores, vendedores de prensa, autoridades y los miembros del Consejo de Redacción disfrutaron anoche de la tradicional Cena de Navidad del Grupo de Empresas de Comunicación EL DÍA

EL DÍA brindó por la Navidad

ENTREGA DE PLACAS

Durante la velada se reconoció la labor de vendedores de prensa, corresponsales y trabajadores

EL DÍA
CUENCA

Siguiendo la tradición de los últimos años, el Grupo de Empresas de Comunicación EL DÍA celebró anoche la cena de Navidad en la que se reúnen trabajadores, directivos, colaboradores, vendedores de prensa y autoridades y este año, además, todos los miembros que integran el recién creado Consejo de Redacción.

A pesar de las bajas temperaturas fueron cientos de personas las que quisieron disfrutar de esta velada que, un año más, sirvió para reconocer el trabajo diario de empleados, colaboradores y vendedores de prensa de las provincias de Cuenca y Toledo y de la comarca de La Mancha.

Finalizada la cena, que se ofreció en el Club Serranía, dio comienzo la entrega de placas conmemorativas. Los primeros en recibir su reconocimiento este año fueron los vendedores de prensa que con su labor ayudan a la difusión de los periódicos del Grupo en distintos puntos de la región.

Maribel Carrasco Hervás, que regenta el quiosco "Maribel" situado en la Plaza Mayor de Cuenca recibió su placa de manos del alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenzano.

Entre los quiosqueros de Cuenca, EL DÍA quiso reconocer el trabajo de Anselmo Jareño, titular del quiosco "Saúl" de la localidad de Las Pedroñeras. En este caso fue el presidente de la Diputación, Luis Muelas, el encargado de hacerle entrega de su placa.

José Manuel Palomar Moratalla, de Tomelloso (Ciudad Real), fue el galardonado entre los quiosqueros que distribuyen "El Día de La Mancha" y recibió la placa conmemorativa de ma-



JAVIER ROMERO

La Cena de Navidad del grupo de comunicación EL DÍA discurrió en un ambiente cordial. Cientos de personas brindaron por la Navidad.

nos de Eduardo Fernández Palomo, presidente de la Cámara de Comercio y representante del Consejo de Redacción de EL DÍA.

Por su parte, Patricia Mateo, consejera delegada de el Grupo EL DÍA, hizo entrega de la placa concedida a Ana María Torrejón Vaquero, titular del quiosco "Mariano Martín", situado en la Plaza Zocodover de Toledo.

Seguidamente recibió su placa Felicidad Ayerbes Hernández, de la librería-papelería "El Estudiante" de Numancia de La Sagra (Toledo). En este caso hi-

• Carmen Izquierdo fue galardonada por su labor como corresponsal en la comarca de Las Pedroñeras

zo entrega de la placa de reconocimiento, Judith Mateo, consejera delegada de EL DÍA.

La entrega de premios continuó con la placa que recibió Carmen Izquierdo, de Las Pedroñeras, una de las corresponsales que más tiempo lleva trabajando para "El Día de Cuenca" y "El Día de La Man-

• Miguel A. Ramón recibió una placa por su diez años de trabajo como periodista en El Día y Telecuenca

cha". La placa le fue entregada por Ana María Anula, consejera delegada y jefe de Administración de EL DÍA.

Por último, el presidente y director de EL DÍA, Santiago Mateo Sahuquillo, entregó la placa al periodista Miguel Ángel Ramón por sus diez años de trabajo en "El Día de Cuen-

ca" y "Telecuenca".

Una vez finalizado el acto formal de reconocimiento a vendedores de prensa, trabajadores y colaboradores, se procedió a realizar el sorteo de dos estupendos viajes para dos personas. El primero de ellos se sorteó entre los vendedores de prensa y los corresponsales, mientras que el segundo se realizó exclusivamente entre los trabajadores del Grupo de Empresas.

La noche finalizó con un animado baile del que pudieron disfrutar todos los asistentes a la Cena de Navidad.



AIXAM

VEHÍCULOS SIN CARNET

SU NUEVO CONCESIONARIO EN CUENCA
LES FELICITA LA NAVIDAD

Avda. de Los Alfares, 54 - 16002 CUENCA. Tfnos.: 629 157 005 y Tfno. y Fax: 969 237 109